



Nouvel an chinois au collège

publié le 08/03/2019

Le jeudi 14 février, les élèves du collège ont pu bénéficier de différentes animations sur le thème de la Chine. Ces animations ont été organisées par Nina Ayrault, personnel en service civique au collège et animatrice du tout nouveau "club chine". Un professeur s'est aussi associé à cet événement. Et bien sûr, l'Asie était aussi à l'honneur dans nos assiettes grâce à toute l'équipe de la restauration.

Dans le hall, tout au long de la pause méridienne, les élèves ont donc visité différents stands :

- ▶ Calligraphie et exposition de mots
- ▶ Manipulation des baguettes
- ▶ Ecoute et traduction d'un texte en langue chinoise
- ▶ Livres sur l'Asie
- ▶ Diaporama sur le nouvel an chinois
- ▶ Présentation de la monnaie et repérage sur un plan du métro de Hong Kong

Merci à tous pour ce moment à la fois riche et divertissant !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.